

situation et rechercher les moyens propres à y remédier.

Recensement des pigeons-voyageurs
Le recensement des pigeons voyageurs nous apprend que la ville possède 2.021 pigeons, qui se subdivisent ainsi: Pigeons entrainés, 1.080; non entrainés, 941. Le nombre des amateurs se monte à 123.

CARNET DU JOUR
NAISSANCE
Le baron et la baronne A. De Carnieu-Lesour sont heureux de vous annoncer la naissance de leur second fils, Catherine, le 16, rue Piccini, à Paris (16^e), 1121851

LA PAGE DE MADAME
BEAULINGE



L'EMPLOI DES VIEUX JOURNAUX
Nombreux sont les utilisations des vieux journaux. Tout d'abord, froissés en bouillons, ils constituent d'excellents allume-feux.

L'AMIDON DE RIZ
ne se vend pas en sacs. Exigez sur les produits et boîtes 43320 l'étiquette d'origine.

LES ECHOS
Un mot de Lucien Guitry. Au cours d'une répétition, et pendant une scène où il ne paraissait pas, le grand artiste devait avec l'auteur de la pièce. Emporté par sa verve, il laissait couler les minutes. L'auteur s'aperçut que le temps passait. « Maître, dit-il, je m'excuse de vous interrompre, mais ne pensez-vous pas qu'il est un peu tard pour aller au théâtre, puis, se tournant vers l'auteur, « Vous avez raison, ils ont fini de répéter, les voix sont naturelles... »

Le Diamant illustré publie dans ses échos une phrase qui a la curieuse propriété de réunir toutes les lettres de l'alphabet. C'est la suivante: Tu peux m'envoyer du whisky que j'ai bu chez le forgeron. Dactylographes qui voulez vous assurer de la bonne marche des signes de votre machine Les SPECIALISTES de la PERMANENCE 125 "GALLIA" depuis 150 fr. SALON DE PARIS CROMBOT SIBUS et ESTERMAN 52, rue Falckherbe (à l'entresol), LILLE. Tél. 3468

LILLE
ASSEMBLEE GENERALE
de la Fédération
des Anciens combattants du Nord

Dimanche s'est tenue à l'Hôtel des Canoniers l'assemblée générale de la Fédération des Anciens Combattants du Nord, sous la présidence de M. Maurice Olivier.

Après un exposé par M. Dufour des questions intéressantes actuellement posées aux anciens combattants, deux religieux font leur entrée dans la salle. Ce sont les RR. PP. Dom Moreau et Bordschar, qu'accompagne M. Van Boxsom, président de la Drac. M. Olivier salue les visiteurs et rappelle la manifestation de samedi soir à l'Hippodrome. On lit la déclaration du secrétaire général de la Fédération, M. Dufour, à cette manifestation, où il est dit notamment que les revendications des religieux A. C. ne peuvent être séparées de celles de la Fédération, sous peine de créer une brèche qui priverait toutes les sections. Cette déclaration est approuvée à l'unanimité, et Dom Moreau, au nom de la Drac, remercie avec émotion.

Le CENTENAIRE de l'ALGERIE

L'Ecole des sciences sociales et politiques pouvait-elle ne pas consacrer une des conférences publiques de cette année à célébrer le centenaire de l'Algérie? Peut-être la meilleure manière de le faire est-elle de parler de l'avenir et d'envisager les possibilités qui sont offertes à cette nouvelle France. « Quand le désert fleurira », tel est le titre mystérieux et évocateur à la fois que le R. P. Albert Bessières, de la Compagnie de Jésus, a donné à sa conférence. La personnalité littéraire de l'auteur est bien connue; romans, récits de guerre, questions actuelles, il n'a abordé aucun sujet sans mettre en valeur, d'une plume alerte et riches, les hautes leçons qu'il y découvre.

Une grande fête musicale à Valenciennes en 1931

Au cours du banquet de Sainte-Cécile, M. J. Billiet, président de l'Harmonie Municipale, a annoncé que Valenciennes accueillera en 1931, les grandes manifestations musicales de la Fédération des Musiques du Nord et du Pas-de-Calais.

Le centre anticancéreux

Le Comité de direction du centre anticancéreux, ayant à sa tête M. le docteur Lambert, aura prochainement à sa disposition un pavillon construit dans les dépendances de l'hôpital Saint-Sauveur, à Lille, en attendant que les services de ce centre soient installés dans la cité hospitalière qui s'étendra plus tard entre la Porte des Postes et la Porte de Béthune, à Lille.

Trois personnes sont blessées dans un accident d'automobile, à Valenciennes

Dimanche, vers 10 h. du soir, alors que la route se défilait avec violence, un accident se produisit avenue Villars, à quelques pas du monument Legrand.

Un meeting au Conservatoire à propos de l'affaire Gimenez

Nous avons annoncé nos lecteurs, il y a trois semaines, les circonstances qui entourèrent la mort de l'Espagnol, Gimenez, détenu à la prison de Loos. A propos de cette mort, un meeting organisé par la Ligue des droits de l'homme s'est tenu dimanche, à 19 h., au Conservatoire. Le maire de Lille, un membre du Comité de défense sociale et un délégué de la Ligue des droits de l'homme y ont pris la parole.

Un Hollandais est tué par une auto rue de Paris

Dimanche, un Hollandais, M. De Wit, âgé de 76 ans, domicilié dans une cave de la rue Gustave Delory, traversait la rue de Paris, à hauteur de l'Église Saint-Jacques. Il ne vit pas venir une automobile pilotée par M. Marcel Boissier, qui venait de la direction de la direction de la porte de Paris. Le conducteur de l'auto ne vit pas le piéton, mais, malheureusement, et le septuagénaire fut renversé sur le pavé.

Un grave accident chez un marbrier

Un ouvrier belge, Jean Verbeke, demeurant à Lille, a été gravement blessé à la tête par la rupture d'une machine à lever dans les chantiers de M. Boudon-Louppe, marbrier, au Faubourg du Sud. Il a été transporté à l'hôpital de la Charité. Son état est grave.

Une Polonoise se suicide à Dechy

On a trouvé dans sa cuisine, risant dans une mare de sang, la gorge tranchée d'un coup de rasoir, Mme Françoise Buzelin, âgée de 45 ans, de Dechy. Elle souffrait depuis longtemps et avait l'esprit troublé par les romans-feuilletons qu'elle lisait s'étant donnée la mort.

Un chauffeur tué sur sa locomotive à Murchin

Lundi matin, le chauffeur Decker, du dépôt de Lens, demeurant à Halluin, faisant le service des voyageurs entre Lens et Lomme, penchait la tête hors de sa locomotive afin de s'assurer de la libre circulation. Malheureusement, il heurta un poteau téléphonique que lui tenait de la main, et fut projeté à terre. Le chauffeur fut tué sur le coup; le cadavre a été ramené à son domicile.

EMPLES RESERVEES AUX MUTILES

Le Préfet du Nord donne avis de la vacance probable d'un emploi de garde-champêtre à Basoul (arrondissement de Cambrai). Les candidats aspirant à ce poste devront déposer leurs candidatures auprès de la Préfecture le 15 janvier 1930.

BOISECOURS (Belgique)
Etablissement du Docteur DELAUNOIS
Séjour d'hiver recommandé. 28498

PIPES "AU BLOC D'ECUME"
43, rue Sec-Arambault, LILLE 21151

NORD
Le Congrès
de la Jeunesse Catholique
de Valenciennes

Dimanche, s'est tenu à Valenciennes le Congrès de la Fédération des Associations de Jeunesse catholique de l'arrondissement. La matinée fut consacrée à des séances d'études qui prirent fin vers midi et furent suivies de la messe à Saint-Géry, à laquelle Mgr Chollet, archevêque de Cambrai, assista au trône.

Après un banquet amical servi au patronage Saint-Nicolas, une réunion générale présidée par Mgr Chollet eut lieu dans la salle J. Anne d'Arc. Après la lecture des rapports M. Detsch traita de l'unité de l'A.C.J.F. qui se distingue des autres œuvres catholiques par ses cercles, où on étudie la doctrine de l'Eglise, les problèmes de la vie sociale, de la vie chrétienne, les J.O.C. se réservant l'action dans les milieux ouvriers.

Une grande fête musicale à Valenciennes en 1931

Au cours du banquet de Sainte-Cécile, M. J. Billiet, président de l'Harmonie Municipale, a annoncé que Valenciennes accueillera en 1931, les grandes manifestations musicales de la Fédération des Musiques du Nord et du Pas-de-Calais.

Le centre anticancéreux

Le Comité de direction du centre anticancéreux, ayant à sa tête M. le docteur Lambert, aura prochainement à sa disposition un pavillon construit dans les dépendances de l'hôpital Saint-Sauveur, à Lille, en attendant que les services de ce centre soient installés dans la cité hospitalière qui s'étendra plus tard entre la Porte des Postes et la Porte de Béthune, à Lille.

Trois personnes sont blessées dans un accident d'automobile, à Valenciennes

Dimanche, vers 10 h. du soir, alors que la route se défilait avec violence, un accident se produisit avenue Villars, à quelques pas du monument Legrand.

Un meeting au Conservatoire à propos de l'affaire Gimenez

Nous avons annoncé nos lecteurs, il y a trois semaines, les circonstances qui entourèrent la mort de l'Espagnol, Gimenez, détenu à la prison de Loos. A propos de cette mort, un meeting organisé par la Ligue des droits de l'homme s'est tenu dimanche, à 19 h., au Conservatoire. Le maire de Lille, un membre du Comité de défense sociale et un délégué de la Ligue des droits de l'homme y ont pris la parole.

Un Hollandais est tué par une auto rue de Paris

Dimanche, un Hollandais, M. De Wit, âgé de 76 ans, domicilié dans une cave de la rue Gustave Delory, traversait la rue de Paris, à hauteur de l'Église Saint-Jacques. Il ne vit pas venir une automobile pilotée par M. Marcel Boissier, qui venait de la direction de la direction de la porte de Paris. Le conducteur de l'auto ne vit pas le piéton, mais, malheureusement, et le septuagénaire fut renversé sur le pavé.

Un grave accident chez un marbrier

Un ouvrier belge, Jean Verbeke, demeurant à Lille, a été gravement blessé à la tête par la rupture d'une machine à lever dans les chantiers de M. Boudon-Louppe, marbrier, au Faubourg du Sud. Il a été transporté à l'hôpital de la Charité. Son état est grave.

Une Polonoise se suicide à Dechy

On a trouvé dans sa cuisine, risant dans une mare de sang, la gorge tranchée d'un coup de rasoir, Mme Françoise Buzelin, âgée de 45 ans, de Dechy. Elle souffrait depuis longtemps et avait l'esprit troublé par les romans-feuilletons qu'elle lisait s'étant donnée la mort.

Un chauffeur tué sur sa locomotive à Murchin

Lundi matin, le chauffeur Decker, du dépôt de Lens, demeurant à Halluin, faisant le service des voyageurs entre Lens et Lomme, penchait la tête hors de sa locomotive afin de s'assurer de la libre circulation. Malheureusement, il heurta un poteau téléphonique que lui tenait de la main, et fut projeté à terre. Le chauffeur fut tué sur le coup; le cadavre a été ramené à son domicile.

EMPLES RESERVEES AUX MUTILES

Le Préfet du Nord donne avis de la vacance probable d'un emploi de garde-champêtre à Basoul (arrondissement de Cambrai). Les candidats aspirant à ce poste devront déposer leurs candidatures auprès de la Préfecture le 15 janvier 1930.

De la belle lingerie on ne se lasse point. Comme toutes les femmes possèdent des doigts de fée, elles aiment toutes broder ou s'occuper à de fins travaux d'art qui enjolivent amablement les parures intimes. Le temps n'est plus où, comme nos grands-mères nous rievons de pièces innombrables; ce qui nous plaît maintenant c'est de choisir ce qu'on veut et d'avoir un choix varié et souriant de très jolies choses.

EN GLANANT CHEZ LES AUTRES L'ŒIL

Vous savez qu'on reconnaît fort bien le caractère des gens à la forme de leur nez, et que les plus fins psychologues sont les rhinologistes. Il est d'autres personnes qui, pour apprécier leurs semblables, les regardent au mains ou aux pieds. M. Purgon ne considérait jamais les visages pour savoir ce que les gens se savaient dans le ventre. Mais le véritable miroir de l'âme, c'est l'œil.

LA CRÈME de ma REINE est la REINE des CRÈMES

Marvellieuse. Drôme de Beauté EN VENTE PARTOUT J. Laquandieu, Paris.

SOMME

Une septuagénaire est tuée à Amiens par une auto

On a trouvé gisant sur la chaussée, rue Jean-Jaures, Mme veuve Quenel, 79 ans, domiciliée rue de Ville. La malheureuse, qui portait de graves blessures avait été renversée par une auto. Transportée à l'Hôtel-Dieu, elle ne tarda pas à succomber.

Petite Correspondance

Nous prions nos correspondants, pour éviter toute confusion, de ne pas user de pseudonymes trop fréquemment employés, tels que « Lointaine anonyme, Propriétaire envoyé, Lecteur assidu, Un abonné, Sainte Thérèse, etc. » ou de moins de trois lettres suite de chiffres ou d'initiales.

OSTENDE HOTEL PROVIDENCE-REGINA

Garage. - Tout confort moderne. - Restaurant. Pension. Ouvrent toute l'année. Vue sur la mer. 31183

TRIPRUNAUX

TRIBUNAL DU NORD (Section de Lille) Audience du lundi 13 Janvier 1930

COUR D'ASSISES DU NORD

Il est procédé, le 12 Janvier, sous la présidence de M. le procureur général, à la session des assises de Valenciennes du Nord au premier trimestre de 1930. Des affaires nouvelles ont été inscrites au rôle: 1. Un crime, un attentat à la bombe, commis à Valenciennes, le 20 Janvier 1929, par un nommé M. Debaischep, âgé de 26 ans, a été condamné à deux ans d'emprisonnement, après plaidoirie de M. Debaischep.

TRIBUNAL CIVIL DE MONTDIDIER

Un jugement intéressant en matière d'accidents de travail

TRIBUNAL DU NORD (Section de Lille)

Audience du lundi 13 Janvier 1930

OSTENDE HOTEL PROVIDENCE-REGINA

Garage. - Tout confort moderne. - Restaurant. Pension. Ouvrent toute l'année. Vue sur la mer. 31183

TRIPRUNAUX

TRIBUNAL DU NORD (Section de Lille) Audience du lundi 13 Janvier 1930

Redoute 400 COLOURS. Magasin de Vente au Détail à l'Usine. 68, R. EMIL-MOREAU (à l'entresol de la Redoute) ROUBAIX

RHUMATISMES. Tout le monde sait que des Sels Kruschen s'ajoutent à la vieillesse et que les rhumatismes sont causés par des petits cristaux de sel. Les Sels Kruschen ont dissout ces cristaux et les ont fait disparaître. Une vente dans toutes les Pharmacies. Prix (sans commission): 9 Fr. 75 la boîte; 16 Fr. 60 le Triple Flacon.

La cuisine sans Beurre et sans reproche. MARGARINE DU NORD FABRIQUÉE par BOTANA et PAYSANNE. Succurs. 126, rue Voltaire, Lille, Tél. 20.90

PAS-DE-CALAIS. Une habitante de Lozinghem fête son centenaire. La population et la Municipalité de Lozinghem ont été très étonnées de voir Mme Maniez, née à Lozinghem, le 7 Janvier 1830. Une réception a eu lieu à la mairie. Des sociétés d'harmonie, dont l'Harmonie des Mines de Marlies et la chorale, prêtèrent leur concours.

Un grand guérisseur de notre époque. Il y a 50 ans à peine, l'Abbé Magnat, Curé d'Ancoëne (Drôme), attirait la foule jusqu'à son humble presbytère. Sa réputation, faite de nombreux guérisseurs jugés miraculeux, au moyen d'un breuvage possédant sur le sang humain une action à la fois modératrice et désinfectante, s'était vite répandue dans notre pays. Ce qui était vrai alors, l'est encore aujourd'hui. Ce breuvage appelé Boisson Blanche de l'Abbé Magnat, contribue plus que jamais à sauver des milliers d'existences menacées en danger par des maladies infectieuses aussi graves que la fièvre typhoïde, la variole, la scarlatine, la rougeole, l'érysipèle, la fièvre puerpérale, la coqueluche, le paludisme, les névroses intermittentes, voire aussi les maladies de peau les plus tenaces. Si l'Abbé Magnat n'est plus, son œuvre reste et ses bienfaits se poursuivent. Le flacon pour faire un litre de Boisson Blanche se vend 7 fr. 95. Dans toutes les Pharmacies. 611946